Spende der Heinz-Otto-Stiftung an AWO-Kindertagesstätte Glashütten



Groß war die Freude beim Team der AWO-Kindertagesstätte Altes Schloss in Glashütten und beim Elternbeirat über den Erhalt einer Spende von 500 Euro der Heinz-Otto-Stiftung Glashütten. Diese überreichte Edmund Otto, Mitglied des Stiftungsvorstandes, im Beisein vieler Kinder anläßlich der Erntedankfeier der Einrichtung an Leiterin Andrea Schilling. Mit dabei, wenn es um Organisieren und Umsetzung von Projekten geht, war auch der komplette Elternbeirat mit Vorsitzender Madeleine Grünbaum sowie AWO-Ortsvorsitzendem Jörg Rödel. Die Spende ist auch als Dank für das Engagement der

Kindertagesstätte zu sehen, so Edmund Otto. Nach Andrea Schilling ist mit dem Geld die Anschaffung von Spielgeräten geplant.